## EVENEMENT D'ENTREE EN CAREME : PARI (...GAGNE) SUR LE SERVICE AU FRERE

Samedi 16 février, pour célébrer l'entrée en Carême et, autour du Père Lacrampe, les délégations diocésaines de Haute-Saône et du Doubs ont rassemblé les mouvements de la collégialité, des membres d'associations de solidarité qui agissent envers leurs frères lointains, oubliés, malades, ...



des membres de communautés chrétiennes, des personnes sensibles à la dimension internationale, acteurs de fraternité en tous lieux.

Cet événement, qui se voulait un peu novateur, s'est tout à fait inscrit dans la démarche Diacona et nous a stimulés dans notre action et dans la recherche de la fraternité.

En effet, après un temps d'accueil de « la solidarité en acte » à travers l'exposition de photos, textes exprimant ce que les uns et les autres avaient vécu en termes de solidarité ici et là-bas au cours de l'année écoulée, nous avons été guidés par Noël pour contempler la tenture du « lavement des pieds », réalisée par Sœur Marie Boniface.

« Me laver les pieds à moi jamais ! », « Alors Seigneur, pas seulement les pieds, mais aussi les mains et la tête » Aujourd'hui comme Pierre m'arrive-t-il de me laisser faire, par l'attitude du Christ ? par l'amour des autres ? Ne sommesnous pas invités à adopter cette relation à l'égard de nos frères en humanité et particulièrement nos partenaires du CCFD- Terre Solidaire ?

Puis Gaby nous a fait réagir, exprimer notre foi engagée à partir du « Je crois » de Fredo de Mariano Puga, partenaire du CCFD d'Amérique Latine. Plusieurs d'entre nous se sont approprié les paroles suivantes :



« Je crois au Père qui écoute le cri des pauvres. Non pas un Dieu dans les hauteurs, mais un Dieu présent dans la vie d'aujourd'hui et les situations de son peuple. Le Dieu qui appelle l'Homme à arracher ses frères aux gémissements de l'exploitation et de l'injustice. Je crois au Dieu de l'appel, au Dieu de la protestation et de l'annonce ».

Nous alors partagé avons l'Eucharistie. dynamisés par les enfants qui ont évoqué la venue prochaine de nos partenaires dans nos diocèses (Aercio OLIVEIRA, Brésilien et Nicholas CHINNAPPAN, Indien) et présenté la nappe sur laquelle ils avaient exprimé leur « je crois ».



Puis le Père Lacrampe nous a envoyé avec fougue. Après avoir accueilli la Parole du Christ Serviteur, mangé le Corps du Christ pour devenir ensemble son Corps visible parmi les hommes, il nous a invités à aller à la rencontre des partenaires, à la rencontre de tout frère, proche ou lointain puis de revêtir le tablier de service, vivre l'Eucharistie dans l'amour de nos frères. Il a alors remis symboliquement un tablier de service à Annie et Marie-Madeleine, représentantes des délégations de Haute-Saône et du Doubs.

Sur le rythme donné par Joseph, nous nous sommes séparés après un moment convivial, convaincus et animés par la joie du service, avec pour objectif de « bâtir un avenir solidaire, creuser des sillons d'humanité, ouvrir des lieux de vie avec nos frères : c'est notre espérance partagée »

